

## Antrittsbesuch Oberbürgermeister Dominik Sauerteig

Am Donnerstag, den 01.10.2020, besuchte der „neue“ Oberbürgermeister, Herr Dominik Sauerteig, unsere Schulen am Plattenäcker.

Der Besuch gliederte sich in zwei Teile:

Nach der Begrüßung an unserer Schule durch Schulleiter Gerhard Schmid, wurden im ersten Teil des Besuches verschiedene Themen besprochen, wie

beispielsweise:

- Schulhaus und Schulhaussanierung
- Geplante Investitionen
- Anbindung Glasfaser BFS an BS
- Überblick über die hier an der BS1 beschulten Berufe
- Lehrerzahlen
- Schülerzahlen
- „Digitale Aufrüstung“ verschiedener Ausbildungsrichtungen
- Digitale Technik im Unterricht (Medienkonzepte)



v.l.n.r.: stellvertr. Schulleiter StD Nico Höllein, Schulleiter OstD Gerhard Schmid, stellvertr. Schulleiterin StD Anja Golle, Oberbürgermeister Dominik Sauerteig

Ebenfalls angesprochen wurden die Kooperationen des Berufsschulzentrums

- mit externen Partnern  
(bspw. geplante gemeinsame Ausbildungen mit IHK und Firmen → Exzellenzzentrum)
- Kooperationen mit Hochschule
- Kooperationen mit Realschule

An den informativen Teil schloss ich dann ein Rundgang an. Hier konnte sich Herr Oberbürgermeister Sauerteig einen ersten Überblick verschaffen, welche Projekte an der Schule durchgeführt und welche praktischen Kenntnisse den Schülerinnen und Schülern vermittelt werden.



Erasmus+ an der Berufsschule

Weitere Impressionen des Besuchs:



Abteilung Bautechnik (Ausbildungsinhalt: Spritzbewurf)



Abteilung Bautechnik  
(Ausbildungsinhalt: Treppenbau)



Abteilung Elektrotechnik (Exzellenzzentrum)



Abteilung Holztechnik (Ausbildung CNC-Fertigung)